

La société [MEAN-IN-FULL](http://www.mean-in-full.com) (siège à Meylan), spécialisée dans l'équipement vidéo, vient d'être récompensée. En effet, cette start-up a remporté le prix Coup de coeur du public du Forum 5I à Grenoble. Un prix reçu pour Rocamroll, une innovation qui vise à révolutionner la réalisation et le montage vidéo. En effet, il s'agit de caméras mobiles associées à une solution qui permet de réaliser automatiquement des films à partir d'images captées, de sons, de flux vidéos et de slides d'un ordinateur ou d'un smartphone. Le film obtenu, en HD, peut être diffusé en direct sur internet, en salle de conférence, etc. Il s'agit en fait d'une régie automatisée qui tient dans une valise. La société a été créée en fin d'année dernière. Elle est lauréate du Réseau Entreprendre Isère 2016. www.rocamroll.com